

Margarethe Rosenberger * 22.10.1941 + 09.05.2025

Traueransprache von Sepp Rehrl zur Beerdigung von Margarethe Rosenberger

Liebe Angehörige von Gretl Rosenberger, werte Trauergemeinde,

die katholische Landvolkshochschule Niederalteich verliert ihre ehemalige Hauswirtschaftsleiterin. Es gilt von einer langjährigen Mitarbeiterin Abschied zu nehmen, einer liebenswerten und tatkräftigen Frau mit Vorbildcharakter, deren Einsatz, Engagement und Weitblick deutlich über das Normalmaß hinausgingen.



18 Jahre – von 1971 bis 1988 – gestaltete Gretl Rosenberger die Hauswirtschaft der Landvolkshochschule maßgeblich und nachhaltig. Gretl hat die gesamte Hauswirtschaft bis heute geprägt. Wir verdanken ihr den legendären Ruf der Kreativen Landküche in Niederalteich, und diesen Ruf haben alle ihre Nachfolgerinnen bewahrt. Sie hat im Umgang mit Gästen Maßstäbe gesetzt, genauso aber auch in der Ausbildung von zahlreichen Lehrlingen und bei der Verantwortung gegenüber dem Personal. Und diese Maßstäbe gelten bis heute. Sauberkeit und eine liebevolle Gestaltung des Hauses waren für Gretl keine Pflicht, es war ihre Herzensangelegenheit, ihre Leidenschaft. Und auch hier ist sie nach wie vor Maßstab und Vorbild. Die starke Führungskraft und die klaren Vorstellungen wirken bis heute, genauso wie die Verpflichtung für das Wohlergehen unserer Gäste und der Mitarbeiter.

Die gesamte Landvolkshochschule Niederalteich, mit ihren aktuellen und ehemaligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, unsere Direktorin Frau Barbara J. Th. Schmidt, die heute leider verhindert ist, die ehemaligen Leitungen, die heute der langjährige Leiter Herr Dr. Josef Rehrl vertritt, der Niederalteicher Kreis und alle Gäste, die sich in unserem Haus wohl oder sogar zuhause fühlen, werden Dich, liebe Gretl nie vergessen. Du hast in Niederalteich nicht nur Spuren hinterlassen. Du hast mit einem unglaublichen Einsatz in der Hauswirtschaft, im ganzen Haus, aber auch im täglichen Miteinander eine Richtung vorgegeben, die selbst 37 Jahre nach deinem Abschied von uns, noch genauso verfolgt wird.

Wir gedenken Gretl Rosenberger in einer großen und tiefen Dankbarkeit mit einem Beitrag zur Grabpflege, aber unsere Gedanken begleiten natürlich auch ihre Familie. Liebe Familie von Gretl Rosenberger, wir wünschen Ihnen viel Kraft, Stärke und Gottes Segen.

Liebe Gretl, ruhe in Frieden.